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Ente capofila: Comune di 0ristano
Piazza Eleor{ora d'Arborea - tel. 0783 7911

VERBATE N. 3 DEt 18/05/2017 DEL COMITATO DIRETTIVO

L'anno duemiladiciasette, il giorno diciotto del mese di maggio, alle ore 16,00, nel Palazzo Campus
Colonna del Comune di Oristano si è riunito il Comitato Direttivo dell'Associazione temporanea di scopo per
l'attuazione del Piano Locale Unitario dei Servizi alla Persona (PLUS) - Ambito del Distretto di Oristano -
previsto dalla L.R. 231L2/20O5, n.23.

Presiede la seduta Pierpaolo Erbì - Assessore del Comune di Santa Giusta

Svolge le funzioni di segretario il Sig. Sitzia Renzo - Coordinatore Ufficio di Piano
Partecipa ilSegretario Generale delComune diOristano Dr. Luigi Mele

L'Ordine del giorno prevede:

1. Rideterminazione sub ambiti PUAT - Esame proposta Comune di Samugheo
2. Awio del Reddito di lnclusione Sociale (REIS)

3. Problematiche relative altrasferimento delle risorse finanziarie per il servizio
SAD da parte deiComuni dell'Ambito

4. Varie ed eventuali

Convocati con appositi awisi spediti a mezzo fax risultano presenti i rappresentati dei seguenti Enti:

COMUNI RAPPRESENTANTI PRESENTI ASSENTI

1. CABRAS Cristinao Carrus - Sindaco x
2. NARBOLIA Pisanu Maria Giovanna - Sindaco x
3. OLLASTRA Giovannino Cianciotto - Sindaco x
4. ORISTANO x
5. SAMUGHEO Sara Olla - Assessore X

6. SANTA GIUSTA Pierpaolo Erbì - Assessore x
7. SOLARUSSA Rita Casu - Assessore X

8. SAN VERO MILIS Cimino Maria Cristina - Assessore x

9. ASL N. 5 ORISTANO x

ll Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta.



Prende la parola il Segretario Generale del Comune di Oristano per comunicare ai rappresentanti dei
Comuni presenti il notevole ritardo nei trasferimenti delle risorse per il SAD in forma associata da parte di
alcuniComuni dell'Ambito e delle graviconseguenze che vengono a crearsi per il puntuale pagamento delle
fatture ai fornitori in quanto il Comune di Oristano non può farsi carico degli ingenti anticipi di cassa
necessari. Pertanto comunica che l'Ufficio di Piano prowederà ad inviare una nota con la quale si
prowederà a richiedere ai Comuni inadempienti di prowedere immediatamente a regolarizzare la propria
situazione debitoria a partire dalle somme ancora dovute per l'anno 2016 e, a seguire, per le somme
riguardanti il corrente esercizio con l'awertenza che, in caso del protrarsi di tale situazione, si provvederà
alla sospensione dei servizi ai cittadini residenti nei Comuni inadempienti.

Si prosegue con l'argomento al 1" punto,dell'o.d.g. "Rideterminazione sub ambiti PUAT - Proposta del
Comune disamugheo.
lllustra l'argomento il Coordinatore dell'Ufficio di Piano il quale ricorda che nella precedente seduta del
Comitato Direttivo, a seguito della riduzione del numero degli operatori PUAT che passano da quattro a tre
unità, si è proweduto a ridefinire gli ambiti territoriali dei sub ambiti così come sotto rappresentato:

ln data O9/O5|2OL7 ilComune disamugheo, a seguito della rimodulazione suddetta, non essendo presente
il suo rappresentante nella seduta del C.D. del27 /Oa12017, chiede di modificare tale rimodulazione
chiedendo che anche tale Comune sia sede di PUAT prevedendo la presenza dell'operatore almeno per un
giorno alla settimana per n. 6 ore.
Interviene il Sindaco di Ollastra il quale, a nome dei Comuni del sub ambito facente capo alla sede di
Simaxis, non condivide la proposta del Comune di Samugheo e, a sua volta propone che la giornata di
presenza dell'operatore PUAT presso il Comune di Samugheo sia resa disponibile mediante riduzione degli
orari degli operatori degli altri due sub ambiti.
lnterviene il rappresentante del Comune di Samugheo che difende la sua proposta motivandola con la
dimensione demografica del Comune e dall'ampia casistica presente.
Segue un'ampia discussione al termine della quale si perviene alla messa ai voti della proposta del Sindaco
diOllastra che ottiene il seguente esito: votantiT, voti a favore 1, voticontrari 5, astenuti 1 (Samugheo).
Si vota, quindi per la proposta di Samugheo che ottiene il seguente esito: votanti 7, voti a favore 5, astenuti
1 (Samugheo) voti contrari 1 (Ollastra)

Si approva, pertanto la proposta di Samugheo che si allega alla presente per farne parte integrante e
sostanziale.
Si passa, quindial 2" argomento all'o.d.g.: Awio del Reddito per_.|'lnclusione Sociale (REIS)

lllustra l'argomento il Coordinatore il quale riferisce che l'Ufficio di Piano, nella seduta del L6/O512017 ha
analizzato le linee guida del REIS approvate definitivamente con la delibera della G.R. n.22/27 del
03/OSl2O17 pervenendo alla seguente proposta da sottoporre all'attenzione delComitato Direttivo:

N.

OPERATORI SEDI PUAT COMUNISUB AMBITO POPOLAZIONE

ORE DI

LAVORO

SETTIMANALI

t
SIMAXIS

SI MAXIS, OLLASTRA, SIAMAN NA,

SIAPICCIA, VI LLAURBANA, VI LLANOVA

TRUSCHEDU, ZERFALIU, SAMUGHEO,
ALLAI

Lt,L32 18

SAN VERO MILIS

SAN VERO MILIS, NARBOLIA, ZEDDIANI,

MILIS, BAULADU, TRAMATZA,

SOLARUSSA, SIAMAGGIORE
L2.2L3 18

I CABRAS
CABRAS, RIOLA SARDO, NURACHI,

BARATILIS. PIETRO
14.482 24

SANTA GIUSTA SANTA GIUSTA, PALMAS ARBOREA 6.307 L2
1 ORISTANO ORISTANO 31.630 36



nel rispetto delle scelte dei Comuni rispetto a quanto indicato nelle linee guida dovranno essere garantite a

livello di Ambito PLUS l'uniformità delle seguenti attività:
a) Predisposizione di un bando pubblico per la selezione dei beneficiari del REIS da utilizzare

uniformemente da tutti iComuni;
b) Utilizzo della piattaforma SiCare, in dotazione all'Ambito PLUS, per la gestione delle attività di

selezione dei beneficiari;
c) Predisposizione dei progetti di inclusione sociale da parte delle equipe multidisciplinari già

costituite dall'Ufficio di Piano;

Siapre la discussione sull'argomento dalla quale sievince l'urgenza di awiare il REIS stante le difficili
condizioni economiche di una larga fascia della popolazione riconoscendo, comunque, le criticità legate

all'utilizzo delle linee guida predisposte dallE RAS che, definendo il REIS quale misura di integrazione della

Carta SlA, ha creato molti dubbi tra gli operàtori e i Sindaci. Si sottolineano, inoltre, le difficoltà di rendere

compatibile la misura con l'estensione dei beneficieconomiciai nucleifamiliariche non possiedono i

requisitiSlA.
lnterviene il Coordinatore che propone ai sindaci di predisporre una bozza di bando pubblico tenendo

conto delle indicazioni che saranno raccolte nell'incontro a livello regionale sul REIS che siterrà ad Oristano
il giorno 23 maggio 2017.
Pertanto, si rinvia ad una successiva seduta la deliberazione sul presente o.d.g. dopo l'acquisizione della

bozza di bando pubblico e relativa modulistica.

Letto, confermato e sottoscritto.

Letto, confermato e sottoscritto.
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